



La presidenta regional ha visitado las obras de ampliación del Centro Logístico de Amazon en San Fernando de Henares

Cifuentes expresa el apoyo de la Comunidad a los proyectos empresariales basados en la I+D+i

- Los servicios de alta tecnología generan el 8% del empleo en la región, muy por encima del 3,1% nacional
- La ampliación del centro logístico de Amazon generará un millar de empleos en los próximos tres años
- El Gobierno regional favorece la implantación de iniciativas empresariales en un entorno de baja fiscalidad, estabilidad institucional y seguridad jurídica

31 de marzo de 2016.- La presidenta regional, Cristina Cifuentes, ha afirmado hoy que el Gobierno de la Comunidad de Madrid seguirá estando “del lado de aquellos proyectos empresariales que quieran progresar en nuestra región de la mano de la innovación y del valor añadido que supone el empleo de la tecnología”.

Durante una visita a las obras de ampliación del Centro Logístico de Amazon en San Fernando de Henares, Cifuentes ha manifestado que un elemento importante del sistema productivo madrileño es precisamente el elevado peso que tienen en él los servicios de alta tecnología, que generan el 8% de los empleos en la Comunidad, más del doble del 3,1% nacional y un 35 % por encima de la cifra del año 2012.

Ha destacado igualmente el esfuerzo que tanto las empresas como el sector público madrileño hacen en materia de I+D, que “afianza nuestra posición como espacio natural para iniciativas como las de Amazon”. En este sentido ha indicado que, con medio punto más del PIB que el conjunto de España destinado a I+D, la Comunidad de Madrid se sitúa a una altura comparable a la de Alemania o Irlanda en el Índice Altran de Innovación 2015.

“Todos estos factores, unidos a la especialización industrial del Corredor del Henares, ayudan a entender la decisión de Amazon de duplicar la superficie de este Centro Logístico con un edificio de 45.000 m², que tendrá un efecto tractor sobre las industrias auxiliares de la zona, y sobre las PYMES que distribuyen sus productos a través de Amazon”.



Cifuentes, que ha estado acompañada por la consejera de Economía, Empleo y Hacienda, Engracia Hidalgo, ha asegurado que la Comunidad de Madrid es “la mejor opción para invertir, competir y crecer” y ha destacado, entre las “muchas ventajas competitivas” que la región brinda para la instalación de proyectos empresariales, su “estratégica” situación geográfica, la red de infraestructuras y equipamientos impulsada por las Administraciones públicas en los últimos años y la política del Gobierno autonómico “abiertamente favorable a la implantación de iniciativas empresariales en un entorno de baja fiscalidad, estabilidad institucional y seguridad jurídica”.

En ese contexto, ha añadido que “la Comunidad de Madrid es actualmente la región más competitiva de España para la localización de actividades empresariales y, en especial, de las que se dedican a la logística. Nuestra región alberga a más de 30.000 empresas de este sector, que suponen el 5,9% del tejido empresarial madrileño y dan empleo a más de 150.000 personas”.

UN MILLAR DE NUEVOS EMPLEOS EN LOS PRÓXIMOS TRES AÑOS

La presidenta de la Comunidad ha declarado además que los 1.000 empleos que se van a generar en este Centro los próximos tres años, unidos a las 1.000 personas que ya trabajan aquí, los 50 ingenieros que Amazon está contratando para el Centro de Desarrollo de Software, los 40 del Tech Hub ya existente y los 380 profesionales de las oficinas corporativas en Pozuelo de Alarcón son “el reflejo de un entorno económico y laboral muy dinámico, donde el PIB crece al 3,4% y se crean uno de cada cinco nuevos empleos del país y, por tanto, una aportación relevante a ese objetivo que todos compartimos de la creación de empleo y la lucha contra el paro”.

Asimismo, ha subrayado que “esa responsabilidad conjunta es la que nos empuja a trabajar en un clima de diálogo social como el que promovemos en la Comunidad de Madrid, del que tenemos un buen ejemplo en la Estrategia Madrid por el Empleo, que hemos acordado el Gobierno regional, la patronal y los agentes sociales”.

Cristina Cifuentes ha recorrido las instalaciones guiada por el vicepresidente y director general de Amazon.es y Amazon.it, François Nuysts. El Centro Logístico de San Fernando fue inaugurado en 2012 con 28.000 metros cuadrados y 40 empleados. De forma progresiva, su capacidad se ha ido ampliando mediante la construcción de dos torres de almacenaje adicionales. Actualmente, sin contar con la ampliación prevista, la superficie de almacenaje equivale a 16 campos de fútbol, que alberga más de 8 millones de productos distintos.

Gabinete de Comunicación



Comunidad de Madrid

Además de la ampliación de estas instalaciones que ya está en marcha, la compañía ha llevado a cabo otras inversiones en la región, como las oficinas corporativas en Pozuelo de Alarcón donde actualmente trabajan casi 400 profesionales y un 'Tech Hub', formado por dos grupos de trabajo: el primero de casi 40 ingenieros especializados en dar soporte a Amazon Business y un segundo que constará de 50 ingenieros especializados en desarrollar nuevas funcionalidades y servicios para las 5 webs y apps de Amazon en Europa.